

Cristina Gómez Álvarez

Es Doctora en Historia por la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y profesora titular C Tiempo Completo de la misma facultad. Ha publicado numerosos trabajos de historia política y cultural del siglo XVIII y comienzos del XIX. Uno de sus libros más difundidos es *El alto clero poblano y la Revolución de Independencia, 1808-1821*, el cual se publicó en una edición corregida y aumentada por la Cámara de Diputados con el objetivo de contribuir a la conmemoración de los 200 años de la Independencia nacional. Fue responsable del posgrado de Historia de la UNAM y directora del Museo Nacional de Historia (Castillo del Chapultepec).

En 1995 obtuvo el premio Marcos y Celia Maus, a la mejor tesis de doctorado en Historia otorgado por la Facultad de Filosofía y Letras y, en 2012 la mención honorífica en el Premio Antonio García Cubas otorgado por el INAH por su libro *Navegar con libros. El comercio de libros entre España y Nueva España, 1850-1820*.

Desde 1987, la Dra. Gómez es miembro del Sistema Nacional de Investigadores del Conacyt, actual Secretaría de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación (SECIHTI).